

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

L'ERD APPUIE LE COMITÉ POUR LA SAUVEGARDE DE L'ÉGLISE ST-ÉDOUARD

SAGUENAY, le 22 juin 2016 – La conseillère municipale et chef de l'ERD Josée Néron se réjouit de l'annonce de la formation d'un comité pour la sauvegarde de l'église St-Édouard à La Baie. Elle annonce de fait même que l'ERD offre son soutien et son appui au comité dans ses démarches afin de trouver une nouvelle vocation à ce bâtiment historique.

En février, l'ERD avait pris position en proposant que l'option de l'église St-Édouard soit évaluée dans le dossier de la relocalisation de la bibliothèque municipale de La Baie. Pour Josée Néron, il s'agit d'un joyau architectural dont il faut se préoccuper. «Nous ne pouvons pas le laisser se dégrader et ainsi répéter l'histoire de Fatima. Nous devons amorcer la réflexion nécessaire sur son avenir», estime la chef de l'ERD.

Josée Néron estime que le temps presse dans ce dossier. « L'option de reloger la bibliothèque à l'intérieur de l'église est encore une option très crédible. Il y a peut-être d'autres solutions, mais si on ne bouge pas rapidement, nous risquons de perdre un bâtiment important dans l'histoire de notre région. Il s'agit d'un site au potentiel extraordinaire. S'il est bien exploité, il pourra permettre de redynamiser Port-Alfred », explique la conseillère, pour qui la formation du comité est une bonne nouvelle puisqu'elle permettra d'élaborer une vision d'ensemble avec les citoyens du milieu.

-30-

Renseignements :
Catherine Bergeron
Directrice adjointe aux communications et affaires juridiques
Cabinet de l'opposition officielle de Ville de Saguenay
T|418|698|3981 poste 1
C|418|817|5908